
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 23-941

Prix 495 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Rare et sublime !!! En plein centre de nice, dans le quartier très recherché du carré

d'or, à 5mn à pied des plages et de la mer, dans un superbe immeuble bourgeois

de  standing,  en  dernier  étage,  je  vous  présente  ce  sublime  appartement  de  3

pièces au calme total, à la décoration raffinée, et entièrement rénové en 2021, avec

climatisation, composé d'une pièce de VI avec une cuisine aménagée et équipée, 2

chambres, chacune avec sa salle d'eau et son dressing, et un toilette indépendant

!! Les meubles sont compris dans la vente !! Vous serez séduit par le soin apporté à

la décoration, par les ...

Rare and sublime!!! Right in the center of nice, in the highly sought-after district of

the  carré  d'or,  5  minutes  walk  from the  beaches  and  the  sea,  in  a  superb  luxury

bourgeois building, on the top floor, I present to you this sublime 3p apartment in a

quiet  area.  Total,  with refined decoration,  and completely  renovated in 2021, with

air  conditioning,  composed of  a  living room with  a  fitted and equipped kitchen,  2

bedrooms, each with its bathroom and dressing room, and an independent toilet !!

The furniture is included in the sale!! You will  be seduced by the care taken in the

decoration, by ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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